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REQUERIMENTO - RINF 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal solicitando informações sobre o
funcionamento da linha de ônibus I-08
(Jardim das Maravilhas – Hospital
Estadual Mário Covas).
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Recebemos inúmeras reclamações dos usuários da linha de ônibus municipal I-08 que faz o
itinerário Jardim das Maravilhas – Hospital Estadual Mário Covas. O problema mais
frequente diz respeito à demora aproximada de 50 minutos entre a passagem de um veículo
e o próximo nos pontos de parada, o que, consequentemente, acarreta aglomeração de
pessoas, que neste momento de aumento dos casos de contaminação pelo Coronavírus no
município caracteriza uma emergência sanitária. 
           
 
Isto posto, REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja
expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei
Orgânica do Município, requerendo as seguintes informações:
 
 
 

Houve alteração na quantidade de veículos nesse itinerário?
Há planejamento para que se reduza o tempo entre os veículos circulando na linha
para que não haja tanta espera por parte dos usuários e, principalmente, aglomeração
dentro dos veículos?

 
 

 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 1 de dezembro de 2020.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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